

令和3年度 保護者アンケート 記述欄まとめ

<p>コロナ禍の中、色々と考えて活動してくださり、ありがとうございます。中止になった行事もありましたが、縮小してでも開催していただき、良い思い出作りができました。心より感謝申し上げます。</p>
<p>担任の先生には、いつも丁寧なご指導やご配慮をいただき感謝しております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。</p>
<p>コロナ渦の中、子供たちの為にいろいろな配慮をして頂き、感謝の気持ちでいっぱいです。今後ともどうぞよろしくお願い致します。</p>
<p>コロナがまだまだ続いているなかで、先生方には感染予防、こどもたちの教育と細やかな気遣いに感謝しています。これからもよろしくお願い致します</p>
<p>コロナ禍の中、色々和努力していただいていると思います。</p>
<p>子どもの気持ちに対して過敏に対応していると思うこともあるが、何も対処しないことより過度だと感じるくらい真摯に対応していただいていることを感謝しています。引き続き何かありましたら連絡をいただけますと幸いです。</p>
<p>いつも温かく見守って頂きありがとうございます。</p>
<p>クラス毎に学習の進め方、プリントの直し方やチェック体制にバラつきがあるように感じます。できることなら学年で統一してほしいです。それと放課後の帰りの時間の周知を徹底して頂きたいです。</p>
<p>トイレの匂いがきついです。洋式にしてほしいです。</p>
<p>運動会を学区民ではなく午前だけの小学校運動会にしてほしいです。学区民だと子供会父兄の負担がひどいです。</p>
<p>いじめアンケートで書かれる内容が、どんどん些末なことになってきています。些細なことからいじめに発展する可能性があるから芽を潰しておきたいのはわかりますが、子供の精神的な発展の機会を奪ってしまっていると思います。</p>
<p>子供たちの登校時に、昇降口の鍵が開いていないのか外で待っている様子を何度か見かけました。防犯上も心配ですのでご対応をお願い致します。</p>
<p>学年だよりの他にクラスだよりを多く出してほしいです。コロナ禍で行事が減っている分、もう少し開けた情報がほしいです。</p>
<p>コモドンに相談させていただいた内容について回答いただきたいと思うことがあります。</p>

御要望の多かったトイレの改修については、現在、教育委員会と校舎内の改修計画を進めており、全面的に改修することが決まっております。改修の時期が具体的に決まりましたら、お知らせいたします。

運動会の中野栄地区体育振興会との共催で行っております。運動会の在り方については、今後体育振興会と協議しながら進めてまいります。

いじめの防止は、仙台市が最も重要視している教育活動の一つです。アンケートの内容をしっかりと聞き取ることで、子供たちの思いを汲み取り、皆が楽しく学校生活を送ることができるよう指導に生かしています。御家庭への連絡等でお手数をお掛けしますが、御理解と御協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染防止のため、以前は7時45分だった昇降口の開錠を8時にしています。学校だよりの等でお知らせしておりましたが、できるだけ開錠時間に合わせて学校へ着くよう、お声掛けをお願いいたします。

「コモドン」は欠席や遅刻、早退の連絡のみで使うようにお願いしております。学校への御相談、お問い合わせは、電話や連絡帳等をお願いいたします。

たくさんのご意見、ありがとうございました。主な御意見を抜粋して掲載させていただきました。私たちがより配慮すべき点についても御指摘いただきました。いただいた御意見、御要望について、アンケート結果と合わせて、今後の学校運営に生かしていきます。ありがとうございます。